

SE REALIZÓ CAMPAÑA DE MASOTERAPIA PARA LOS TRABAJADORES DE IREN NORTE



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas IREN Norte, continuando con sus actividades en pro del bienestar de sus trabajadores y sus pacientes realizó a través de la unidad de Recursos Humanos – Bienestar Social, una campaña de masoterapia con la ayuda de la empresa Rimac Seguros.

El evento se llevó a cabo en el auditorio institucional donde se fueron realizando los masajes a los trabajadores del instituto oncológico, de 8:00 a.m. a

3:00 p.m.



Por su parte, el Director Ejecutivo del IREN Norte, Dr. Marco Gálvez Villanueva, señaló la importancia de combatir el estrés laboral para la mejor atención a nuestros pacientes y mejora del clima organizacional del IREN Norte.

Agradecemos su difusión.

Trujillo, julio del 2018.